



**Jahresbericht des Edel-Erz  
der Dodona Loge Zu den Sieben Sternen  
für das Amtsjahr 2018/2019**

Würdiger Alt-Edel-Erz  
Liebe Brüder

### **Allgemeines**

Im Berichtsjahr 1. Mai 2019 bis 30. April 2020 waren 20 Logensitzungen geplant. Mit der heutigen Hauptversammlung sind 17 Sitzungen durchgeführt worden. Die vom Schriftführer, Bruder Joachim, geführte Statistik zeigt, dass 4 Brüder an allen Sitzungen mitgearbeitet haben. Es sind dies: Br. Klaus Kammerer, Br. Michael Kluge, Br. Dieter Kühl und Br. Peter Kuchen.

Unsere Brüder sind immer noch zögerlich sich für Vorträge beim Bruder Unter-Erz anzumelden. Vielleicht finden wir im neuen Geschäftsjahr einen Weg die Vortragstabelle im Voraus zu füllen.

### **Werbung**

Wir hatten zwei Werbeaktionen geplant und beschlossen. Einmal eine Plakataktion und eine Inseratenaktion in der Berliner Woche. Beide Aktionen konnten aus verschiedenen Gründen nicht realisiert werden. Die Firma Ströer war nicht in der Lage Plakatstandorte in Gebieten, die für uns in Frage kommen, anzubieten. Die Berliner Woche hat die in Aussicht gestellten redaktionellen Beiträge als Begleitung zu den Inseraten auf einige Zeilen beschränkt. Dazu kamen bei beiden geplanten Aktionen Terminprobleme.

Am Anfang des Jahres hatten wir in praktisch allen Nachlogen Gäste. Das führte dazu, dass das brüderliche Gespräch kaum mehr stattfinden konnte. Neue Gäste sollen in Zukunft zu besonderen Gästeabenden eingeladen werden. Verschiedene Gäste hatten kein Interesse zu einem vertieften Kontakt. Bei zwei Gästen haben wir den Kontakt abgebrochen.

In Frühjahr 2019 haben wir unsere eigene Webseite durch die Firma Webdesign neu gestalten lassen. Die Seite ist aktiv. Sie hat einige direkte Kontakte mit Interessenten gebracht. Im internen Bereich werden die Protokolle der Sitzungen laufend eingestellt. Der Bereich News wird von Fall zu Fall aktualisiert.



## **Loge Pythagoras Oslo**

Wieder hatten wir Besuch aus Oslo zur Weihnachtszeit. Vom 12. bis 15. Dezember waren 6 Brüder und 3 Damen der Loge Pythagoras in Berlin. Am Donnerstag wurde eine Sitzung in I durchgeführt. Am Freitag haben wir das Samurai Museum besucht. Am Freitagabend gab es ein gemeinsames Abendessen im Wirtshaus Moorlake. Am Samstag haben wir gemeinsam die traditionelle Logenweihnacht gefeiert.

Es werden nun Gespräche geführt, ob die Brüder aus Oslo nicht im Herbst nach Berlin kommen möchten. Resultate liegen noch nicht vor.

Vom 26. bis 28. September haben 6 Brüder unserer Loge die Brüder in Oslo besucht. Die Reise nach Oslo erfolgte ohne Damen. Diesmal haben wir das nordische Regenwetter kennen gelernt. Aber der Besuch und das Programm waren eine Bereicherung für uns.

## **Jubiläum 2022**

Im Jahre 2022 kann die Dodona Loge Zu den Sieben Sternen ihr 150-jähriges Bestehen feiern. Das Präsidium hat die Führung der Organisation übernommen. Von unserer Loge sind die Brüder Klaus Kammerer, Dieter Kühl und Peter Kuchen in verschiedenen Arbeitsgruppen der Planung aktiv. Die Protokolle der Sitzungen sind im internen Bereich der Webseite eingestellt.

## **Ausblick**

An der dieser Hauptversammlung sollen die Ämter Alt-Edel-Erz, Edel Erz und Unter Erz neu bestellt werden. Der amtierende Edel-Erz, Bruder Peter Kuchen, gibt nach über 6 Amtsjahren in zwei Perioden die Logenführung in neue Hände. Das wird sicherlich auch neue Ideen und neue Aktionen für die Loge bringen.

Ich benutze diese Gelegenheit mich bei allen Brüdern für die Unterstützung zu bedanken, die ich während der gesamten Amtszeit erfahren durfte. Hervorheben möchte ich die Unterstützung durch Bruder Joachim. Als Schriftführer leistet er einen grossen und nicht immer sichtbaren Beitrag an das reibungslose Funktionieren der Loge. Bruder Klaus hat als Alt-Edel-Erz ebenfalls im Hintergrund wertvolle Beiträge



für unsere Loge geleistet. Er stand mir in wesentlichen Fragen als loyaler Berater zur Seite.

Den neu zu wählenden Amtsträgern wünsche ich allzeit viel Erfolg, persönlich und für die Loge. Ich freue mich auf die weitere Mitarbeit als Alt-Edel-Erz, vorausgesetzt die Brüder stehen meiner Kandidatur bei den anstehenden Wahlen positiv gegenüber.

Berlin, 5. März 2020

Peter Kuchen, EE

